

Kilchberg, 11. September 2023

*"So wie ein Blatt vom Baume fällt,
so geht ein Mensch aus dieser Welt"*

Wir trauern um

Gertrud Schoch-Hintermann

02.06.1934 bis 05.09.2023

Meine geliebte Ehegattin, unsere liebevolle Mutter, Grossmama, Schwiegermutter, Schwester und Schwägerin hat uns nach langjährigen, geduldig bewältigten gesundheitlichen Problemen in Würde verlassen.

Ihre Liebe war uns alles.

«Meine Kerze löscht aus... Mit letzter Kraft bedanke ich mich bei meiner herzenguten Familie und den lieben Freunden. Ihr habt mich mit Wärme umhüllt und verehrt, Ihr wart meine treuen, wertvollen Wegbegleiter. Was bleibt sind die Erinnerung und die Liebe»

Walter Schoch-Hintermann

Judith und Nicolas von Graffenried-Schoch
Gregory von Graffenried
Arabella und Markus Weber-Schoch
Valérie und Basil Baumgartner
Victor und Marija Weber
Gloria Weber

Die Familien:

Vreni Hintermann-Bachmann
Hanspeter und Graciela Hintermann-Monche
Rolf und Ursula Hintermann-Luder
Max Baumgartner

Wir werden – dem Wunsche der Verstorbenen entsprechend – im engsten Familien- und Freundeskreis von ihr Abschied nehmen.

Statt Blumen zu spenden, gedenke man der Stiftung Emilienheim für ältere Blinde und Sehbehinderte, Kilchberg. PC 80-13807-2 oder Médecins sans frontières
PX 01-16997-3